



中学部通信



令和4年2月28日
第7号
文責 川村

冬休み明けから、いろいろな行事や活動が始まり、落ち着く間もなく、あっという間に1ヶ月が過ぎてしまいました。3年生は卒業まであと約2週間、1・2年生も修了式まであと約1ヶ月足らずとなりました。一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。今月号も盛り沢山の活動の様子を紹介したいと思います。

校内実習

1月24日(月)~28日(金)の5日間、今年度2回目の校内実習が行われました。将来に向けて働く力を身に付けるためにいつも行っている作業学習の内容の他に、学校周辺の雪かきやパイプ椅子などの消毒作業を頑張りました。



スキー学習

2月から保健体育でノルディックスキーに取り組みました。学園のグラウンドを約1時間、周回しました。



最初は怖がっていたスキーも慣れてくると、スイスイ滑れるようになりました！



生徒会役員選挙

2月1日(火)、立会演説会、投票が行われました。立候補者達は、堂々とした演説をしました。



副会長立候補者 新田龍希くん、応援者 澤田海七翔くん
書記立候補者 増田大夢くん、応援者 駄真場 凌くん



市役所から借りた投票箱等を用いて本番さながらの投票をしました！

卒業生を送る会

2月22日(火)、卒業生を送る会が行われました。3年生のために1・2年生は準備等を頑張りと、素晴らしい会を迎えることができました。思い出ビデオやゲーム、お祝い、お礼の言葉を兼ねてのプレゼント交換、そして、3年生からはサプライズビデオと、思い出に残る会となりました。



卒業生、入場！！

3年間の思い出ビデオ上映！大きくなったな…

白熱したカーリングゲーム！モグモグタイムもありました！



「ありがとう」の感謝を込めて、感動のプレゼント交換！！

みんなで記念撮影！！

卒業生からのお礼のことは、サプライズビデオも！